

学校教育目標

ふるさとの恵みに感謝し
 活力ある児童の育成
 ○いのちを大切に子ども
 ○自ら学ぶ子ども
 ○気品のある子ども



もみの木



日光市立日光小学校だより
 平成30年1月29日発行(1)

Tel 0288-54-0070
 Fax 0288-54-0457
<http://www.nikko.ed.jp/nikko/>

新年明けましておめでとうございます。今年も、職員一同、子どもたちのよりよい成長を願い、「チーム日光小」で頑張りますので、引き続き日光小学校の教育活動への御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

「もみの木」1月号のトップ記事は、「学校の安心・安全」について、です。S. T教頭先生から説明してもらいました。どうぞ、お読みください。



安心・安全な学校環境づくり

昭和57年(1982年)3月、今の日光小学校の校舎が竣工してから今年度で36年目を迎えます。OBやOGの方々の思い出詰まったこの建物も、老朽化が目立ってきました。あちこちで雨漏れや不具合が出てきています。そんな中、今年度も市からの予算、PTAや賛助会員・地域の皆様、そして職員の協力により、子供たちにとって学習しやすい環境づくりを進めてきました。その取組をここで紹介いたします。

1 電気機械関係

- (1) 北校舎屋上の貯水槽へ水を上げるポンプ・・・老朽化により2台とも交換しました。
- (2) プールの濾過機用モーター・・・老朽化により使用不能になったので、H30春に交換予定です。

2 新施設設・設備関係

- (1) 4階段(青・黄・緑・赤)の手すり全て設置、完成
- (2) 西側2階通路、落下防止フェンス設置
- (3) 北校舎3階のなごやかルームに扇風機設置
- (4) 1階配膳室整備・・・3枚引き戸に改造委し、食器および食材の管理が安全で清潔になりました。
- (5) 第1校庭に落葉等廃棄場所完成・・・敷地内に廃棄するので、安全になりました。



【西側落下防止フェンス】



【なごやかルームの扇風機】



【落ち葉等の廃棄場所】

3 PTAや職員による環境整備

- (1) ビューティー日小や、PTA環境整備による校舎内外の環境整備
- (2) 職員による東照宮よりの永代貸与美術品(絵画・掛け軸)の展示(東来賓玄関付近)
- (3) 職員による体育館への通路、ペンキ塗り・・・夏休み中の職員作業で実施しました。
- (4) 職員による3階第2音楽室ピアノ演奏台修理・・・台風による臨時休業の日に絨毯を貼り替えました



【ペンキが塗られた体育館階段フェンス】



【永代貸与美術品の展示】



【職員作業で貼り替えた第2音楽室の絨毯】

市からの経済的支援、PTAや地域の方々の御協力、職員の作業等、みんなで協力し合って、さらに学習しやすい環境を整えていこうと思います。現在、「日光小クリーン隊」を募集していますので、皆様のたくさんの御参加をお待ちしています。

教頭 笹沼 隆志

6年生 邦楽スクールコンサート(1/12. 18)

日光三曲協会の方を講師に招いて、6年生の「邦楽スクールコンサート」が開催されました。子供たちは順番に箏、尺八、三味線の体験をしました。

本物に触れるというのはとてもよい経験になります。子供たちの表情を見ていて改めて感じました。続けていきたい活動の一つです。



不審者対応避難訓練(1/19)

警察署の方の御協力のもと、不審者の侵入を想定した避難訓練を実施しました。西昇降口から侵入し、3年1組前の廊下で男性職員が対応するという想定です。その間に子供たちは緊急放送を聞いて、不審者を刺激しないよう、静かに避難する訓練でした。

110番通報で駆けつけた警察官が不審者を確保した後に、体育館に場所を移し、登下校中に不審者に遭遇した場合の対応の仕方について教えていただきました。

※ 実際の不審者対応は臨機応変ですが、子供たちの安全確保を最優先に考えた場合、「緊急放送→施錠→教室待機→不審者確保後全校集会」を基本とするとよいということも、警察の方から御指導いただきました。次年度に生かしていきます。



2月の行事予定

1	木	東中学校教員による小中連携出前授業	20	火	6年生スキー教室
2	金	授業参観 学年懇談会	22	木	入学生保護者説明会 居住地校交流(5年生)
5	月	家庭学習推進週間(～11日)	23	金	スキー教室予備日 居住地校交流(2年生)
6	火	市内氷上大会	27	火	6年生を送る会
9	金	学校関係者評価委員会(第3回学校評議員会)	28	水	移動図書(最終回)
15	木	年長児と1・5年生の交流会	◆学力テスト実施予定 21日 国、社(6年) 22日 算、理(6年)		
16	金	6年生自転車教室 1年生うさぎ教室	※各日とも2,3校時に実施 26日 国(1～5年)、社(4・5年)		
			28日 算(1～5年)、理(3・5年)		

頑張った校内氷上運動会(1/13)

参加した日光小学校の子どもたち全員が一人1種目にエントリーしました。最後まであきらめずゴールまで滑りきった子、ゴールを颯爽と駆け抜けていた子…様子は様々でしたが、あまり順位を気にするわけでもなく、エントリーした種目で力を発揮していたのが印象的でした。(スケートセンターの御厚意で、営業時刻前に日光小に貸し出しいただいているお陰で実現している運動会です。日光小の子供たちは、本当に恵まれていて幸せだと、私は思います。)



大雪時の対応に感謝します(1/23)

前日から降り続いた雪のため、日光小学校でも約25cmの積雪。主要な道路は除雪済だったので通常どおりの対応としました。学校のロータリーや駐車場は、職員が早朝より出勤して除雪しました。登校してきた子供たちに「手伝って。」声をかけると、どの子も気持ちよく雪かきを手伝ってくれ、気がつくと、自主的に参加している子がたくさん…。始業時刻には駐車場の雪はきれいに除雪されました。



※ みどり橋上の雪は教頭がかきましたが、一人分の通路確保がやっとでした。その後、保護者の方が雪をかいて通路を広げてくださいました。御自宅前の歩道の雪かきをしてくださった方もいらっしゃると聞いています。

『子供たちのために』という、保護者の皆様の『温かい思い』に日光小学校は支えられている」ということを、改めて感じた大雪の朝でした。感謝申し上げます。